## Ayuntamiento de

## Morata de Tajuña



## Morata celebra el Día de la Constitución con una caldereta popular y actividades para niños

 El Ayuntamiento ha organizado además un teatro infantil, un concierto de música folck, pasacalles, pintacaras y un mercado de artesanía

<u>3 diciembre, 2016.</u> Morata de Tajuña celebrará, el próximo martes, el del XXXVIII Aniversario de la Aprobación de la Constitución Española. Lo hará con una caldereta popular, pasacalles, teatro infantil, música y un mercado de artesanía.

Pocos municipios de la Comunidad de Madrid celebran el Día de la Constitución como Morata lo lleva haciendo varias décadas. Una Carta Magna que este año cumple su trigésimo octavo cumpleaños y la localidad del sureste madrileño lo celebrará con los niños como ejes principales de un programa que comenzará a las once de la mañana, cuando un animado pasacalles, con gigantes y cabezudos y al son de la música de la Agrupación Musical Morateña, recorra las principales vías de Morata.

Será entonces cuando la calle Toril acoja un mercadillo artesanal, en colaboración con la Asociación Trotamundos, mientras los más pequeños disfrutan con una actividad de pintaras y los mayores de un concierto de música folk a cargo del cuarteto 'Sheela Na Gig', una propuesta que mezcla la música folk de Centroeuropa, de Bretaña, de Galicia e Irlanda con composiciones clásicas.

## Caldereta popular

Como en años anteriores, el Grupo Social de Mujeres preparará un gran guiso gratuito de carne. Y, ya por la tarde, los niños volverán a ser los protagonistas con el teatro infantil de títeres, con entrada libre, 'Retahilando'. Un espectáculo en el que una actriz y un músico enredarán y tirarán del hilo y donde la risa y la carcajada estarán en el dobladillo de todo, tanto para el público adulto como para los pequeños de la casa.

"Hemos preparado todo tipo de actividades porque creemos que, como llevamos haciendo muchos años, este es un día de celebración en el que hay que poner en valor nuestra Democracia y el consenso constitucional que unió a los españoles", ha explicado el alcalde, Ángel Sánchez. El primer edil ha incidido, además, en el hecho de que "en Morata, a pequeña escala, se refleja ese sentimiento de unidad y de libertad que millones de españoles experimentaron con la aprobación de la Constitución, aquel 6 de diciembre de 1978".

